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El día 03 de Julio en San Borja,
visitamos a la Universidad Autónoma
del Beni. Invitados por el Director Dr.
Jorge Cortez acudimos a una reunión
junto con la coordinadora de  la REIBA
Misión Fátima, hna. Cecilia Puentestar
y la hna. Digna Pauta MML y los
voluntarios Alfonso y Nery. Se
compartió sobre los trabajos que se
vienen realizando con el pueblo
Tsimane y sobre un posible apoyo
interistitucional con respecto a la
formación universitaria de los
bachilleres de las comunidades
Tsimanes en el ámbito Agropecuario y
Agroforestal, carreras vigentes en la
Universidad con el grado de
licenciatura

 REIBA  FÁTIMA- BOLIVIA

El pasado martes 23
de julio se llevo a cabo
la presentación  del
Calendario Ecológico
Tsimane' en la
Universidad Autónoma
del Beni, sede San
Borja, Fac. De Ciencias
Agrarias y la visita a
sus proyectos de
investigación y
producción. 
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2 de julio: ¡Tres hermanos jesuitas de
República Dominicana llegan a Guyana!  
En las vacaciones de sus estudios,
eligieron pasar su tiempo sirviendo en
esta misión y conociendo una cultura e
idioma diferente. Hno. Jesús María
(izquierda) permaneció en San Ignacio
(Lethem) para ayudar al Padre Edwin y a
la comunidad de allí, mientras que el
Hno. Francisco (centro) y el Hno.
Roberto viajaron a Aishalton. Fueron
recibidos calurosamente por las
comunidades que estaban
entusiasmadas de recibirlos. Estuvieron
3 semanas junto a nosotros, logrando
el cariño de toda la comunidad en este
corto tiempo ¡Y hasta aprendieron un
poco de inglés y Wapichan! 
Estamos muy agradecidos por su
presencia y les deseamos lo mejor en su  
camino hacia el sacerdocio.

 REIBA AISHALTON- GUYANA

El 8 de julio nuestro equipo dio la
bienvenida a un grupo de docentes
en formación participando en su
asamblea de clausura de año
académico y una cena de celebración
final. Cada uno de estos maestros
está terminando su primer año de
universidad para convertirse en
maestros certificados, y este es el
primer año que pueden completar
sus estudios sin tener que salir de su
pueblo. P. Joel, Hno. Medino y
Silverius Perry sirven como tutores
de los cursos y todo el equipo ayuda
con apoyo académico durante todo
el año. 

En esta ocasión, el P. Joel ofreció palabras de aliento y Sydney compartió una canción con los
alumnos. ¡Los esperamos con ansias el año que viene!
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Del 10 al 18 de julio la escuela primaria
de Aishalton celebró su primer
campamento de alfabetización después
del cierre oficial del año escolar. El
objetivo era dirigirse a aquellos
estudiantes que tenían dificultades con
la alfabetización y la aritmética,
ofreciéndoles una forma divertida de
aprender.
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La voluntaria Sydney fue
responsable de facilitar la
clase de segundo grado y
ayudarlos a preparar una
presentación final para sus
familias al final del
campamento. ¡Fue una
experiencia educativa
desafiante pero a la vez muy
gratificante! 

Desde el 9 y 19 de julio nuestro equipo
también tuvo la suerte de ser invitado a
las ceremonias de graduación de
educación inicial  y primaria en Aishalton.
Aunque nuestro programa bilingüe no
está operando actualmente en estas
escuelas, hacemos nuestro mejor
esfuerzo para apoyarlos en todas sus
necesidades académicas y estamos
agradecidos de estar siempre incluidos
en sus eventos. ¡Felicitaciones a todos
los graduados!



Como REIBA Kirigueti les
compartimos que se
realizaron talleres para dar a
conocer la Encíclica Laudato
Si, sobre el cuidado de la Casa
Común. Los destinatarios
fueron los estudiantes de 1ro
a 5to año del nivel secundario
del colegio de la comunidad.  
Se entregó material con
ejercicios para reforzar lo
aprendido, poniendo énfasis
sobre el rol que tienen las
comunidades nativas en la
protección de la Amazonia.
Además compartirmos sobre
la labor de REIBA.

 REIBA KIRIGUETI - PERÚ

El sábado 13 de julio en la
Residencia Estudiantil
perteneciente a la
Comunidad Dominica se
realizó una actividad por
fiestas patrias. Llevó por
nombre: “Conociendo las
regiones del Perú”. Se
dividió a todos los
miembros de la comunidad
en Costa, Sierra y Selva. Los
estudiantes se organizaron
y presentaron lo mejor de
cada región con comidas
típicas, bailes, flora y fauna
con apoyo de los
responsables de la
residencia y la voluntaria
REIBA. Una actividad que
los motiva a conocer a su
país y su diversidad cultural.
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Se acerca el aniversario de la institución educativa
Monseñor Javier Ariz, por ese motivo algunos
docentes de la comunidad y el equipo REIBA local
nos reunimos el lunes 15 de julio para coordinar
algunas propuestas para que se realice durante la
semana de aniversario. Dichas iniciativas consisten
en incentivar que los niños y adolescentes puedan
practicar juegos y actividades propias de los
saberes tradicionales amazónicos. 

Por último les compartimos esta
fotografía del mirador natural,
llamado Shinoncari, ubicado en el
barrio de Jerusalén de la
Comunidad nativa de Kirigueti. El
cual tiene un gran panorama del
río Urubamba, hermoso lugar que
se potencia como lugar turístico.

 REIBA SILVAYACU- ECUADOR

El día sábado 6 de Julio llegó a Palma Roja- Sucumbíos, la
voluntaria Cecilia Valencia a unirse a la Congregación de los
Hnos. Maristas y junto a REIBA caminar para apoyar a la
revitalización del Kichwa, su lengua nativa.

En la Dirección Distrital del
Ministerio de Educación en  
Tarapoa, el equipo REIBA, junto
a la  Hna. Lisette, asistimos a
una charla sobre la protección y
la no vulneración de los derechos
de niños/as y adolescentes,
como requisito de aceptación
por parte del distrito de la acción
de REIBA en centros educativos
de su jurisdicción.

Además fue una oportunidad para saludar al licenciado Rolando, coordinador de EIB de los
centros educativos, quien es punto de apoyo en los territorios de los entornos institucionales.



Como equipo REIBA Silvayacu nos reunimos
en la casa de la Comuna, para compartir
experiencias y organizarnos en torno a lo que
será el acompañamiento para la revitalización
de la lengua materna en medio de las
comunidades Kichwa. 
Cabe señalar que estos dos líderes ( Lucévila
Cruz y Fredy Dagua) son parte del equipo
desde que inició de la REIBA Silvayacu.

Con  motivo  de  la  visita  de  la  Hna. Lisette,
Coordinadora del  Voluntariado REIBA,   a   Palma
Roja-Sucumbíos, compartimos gratos momentos
con Monseñor  Celmo  Lazzari,  Obispo  de
Sucumbíos. Agradecemos de corazón la acogida
fraterna que siempre nos ofrece

REIBA DICARO -ECUADOR 

Superando las dificultades encontrando
soluciones seguimos estudiando.
Ser universitario indígena amazónico tiene sus
retos y uno de ellos es que la virtualidad nos
acerca a la educación como derecho, pero muchas
veces  la conectividad se ve restringida por
problemas climatológicos o simplemente ya no se
cuenta con dicho servicio a pesar de todos los
esfuerzos por 15 días. 

Entonces queda dos caminos: hacemos algo para superarlo o nos
ponemos a lamentarnos. Y esta fue una de esas experiencias
donde saca lo mejor de nosotros la solidaridad y la actitud de no
dejarse vencer frente a los problemas. Así que compartimos con
ustedes las anécdotas que pasamos y que les puede servir para
animarlos a no dejarse vencer.
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Agradecemos la solidaridad de las
autoridades del Centro de salud de Dicaro y
del Vicariato de Aguarico a través del
Obispo Adalberto Jiménez que nos permitió
quedarnos en las instalaciones del Coca
(ciudad) hasta primera semana de agosto
para culminar los estudios de este semestre.
Así mismo resaltar las gestiones de la Hna.
Marlene con la logística en este tiempo en el
Vicariato y el compromiso de los jóvenes de
solventar algunos gastos. 

Bienvenida de la Hna. Lissette a Dicaro. 
Del 15 al 18 de julio la Hna. Lisette realizó
una visita a REIBA Dicaro para conocer el
trabajo de las voluntarias, conocer la cultura
Waorani y a los estudiantes universitarios.
Fue calurosamente recibida por todos los
alumnos de estudios superiores que en total
son 15 y 2 alumnos de curso a distancia. Fue
un ambiente fraterno y de compartir con
alegría el significado y agradecimiento a
REIBA por el apoyo en el acompañamiento
en sus estudios. 

También se le invito a un recorrido por la
comunidad, se presentó a las
autoridades (pikenanis y presidente de la
Comunidad Robinson Coba), además
coincidió con el aniversario de la comuna
por lo que pudo compartir una tarde
deportiva y noche cultural.  
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Despedida al costado del Río Napo. Los
estudiantes de la Universidad Politécnica
Salesiana en medio de gratitud, actos de afectos y
algunos obsequios elaborados por ellos mismos. 



Compartimos una tarde
deportiva con motivo del
Aniversario de la
Parroquia Cononaco en
Dicaro. En esta foto les
compartimos que mujeres
Waorani son  árbitros de
partidos de fútbol
masculino y femenino,
porque en esta comunidad
todos juegan.
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Aniversario de Alejandro en Inés

Hace 37 años se viene realizando en el
Vicariato de Aguarico una serie de
actividades todos los 21 de julio de
cada mes. Ya que esta fecha
recordamos el martirio del obispo
español Alejandro Labaka y la religiosa
colombiana Inés Arango que dieron su
vida por los hermanos no contactados
en un momento de conflicto interno
entre clanes y externo, con la empresa
petrolera que invadió su territorio de
forma violenta. 

Una perdida muy dolorosa para la Amazonia pero también nos deja una vida consagrada a la
misión y la opción preferencial por los más pobres nuestros hermanos indígenas, por la
defensa de su cultura, estilo de vida y Territorio.  



Participación en Escuela Achakaspi
Bula 
Es una escuela de liderazgo para jóvenes
indígenas de la Amazonia, donde se
reúnen todos los fines de mes lideres de
las diferentes nacionalidades waorani,
shuar y kichwas. En esta ocasión se
reúnen para organizar la próxima escuela
que abrirá en octubre de este año, donde
participarán nuevos jóvenes de sus
comunidades. Es una experiencia única y
donde se busca que las jóvenes
indígenas sean los protagonistas.

Retiro espiritual de Alejandro e Inés en el Vicariato de Aguarico (del 22 al 23 de julio)
Como todos los años se da este encuentro espiritual en el Vicariato con todas las
congregaciones religiosas, misioneros y laicos. Para reflexionar entorno a nuestro trabajo en
nuestras comunidades y lo que nos dejó en vida Alejandro e Inés. En estos días también
estuvieron participando los jóvenes Waorani como miembros activos y comprometidos con
su comunidad.

Vinicio joven líder Shuar compartiendo la
lectura de la Palabra e interpretándola de
acuerdo a sus conocimientos culturales.
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Además, nos deja un libro fabuloso
llamado “Crónicas Huaorani” que
los invito a leer. 
 Así como unas palabras que
extraigo y comparto del Obispo
Alejandro Labaka;
“...opción por las minorías étnicas
como centro de predilección del
Reino de Dios. Opción por la
encarnación en el mundo indígena
con su cultura y sus valores”.
“...recibimos de los indígenas una
gran lección de fraternidad,
sencillez, alegría y saber acoger
todos por igual.”



 

En Ashalton (Guyana) el 14 de
julio se celebró la finalización de
las clases de catequesis. La
iglesia organizó una exhibición
comunitaria y un día de
diversión. Primero, cada clase de
catequesis y con su
coordinador/a ofrecieron una
presentación de lo que habían
aprendido a lo largo del año.
Luego, con la ayuda de los
hermanos jesuita que visitaban
la comunidad se les invitó a cada
clase a participar en una
variedad de juegos, facilitados
por los mismos catequistas.
Participaron todas las edades
¡incluso los padres! 
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Les compartimos algunas fotos de
los Hno. Roberto y el Hno. Francisco
en Aishalton. Ellos participaron
alegremente en muchas actividades
durante las semanas que
compartieron junto a la Comunidad.
Ayudaron en la  organización de
estudios bíblicos, la Adoración
Eucarística con jóvenes, participaron
en las visitas a los abuelos/as junto a
los jóvenes y también ayudaron a
organizar una exhibición de escuela
dominical para todos los niños de la
parroquia y pudieron ofrecer algunas
sesiones breves sobre los conceptos
básicos de español. Estamos muy
contentos con su presencia pastoral
entre nosotros.

 Para cerrar el día, cantamos algunas canciones tanto en Wapichan como en inglés (incluyendo el
baile) y luego compartimos un almuerzo con todos. ¡Fue una manera hermosa de terminar el año
escolar y unir a todos!



El voluntario Alfonso
Franco acompañó las
novenas, vísperas y
celebraciones entorno a
la festividad de San
Joaquín y Santa Ana,
tradición muy bonita y
significativa de la fe y
religiosidad popular de
San Borja (Bolivia).
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En el Seminario de Proyectos ASC, las Hermanas
Adoratrices de la Sangre de Cristo (ASC), se
reunieron del 4 al 8 de julio, con la presencia de
casi todas las hermanas de Amazonas y Pará,
para evaluar y planificar sus acciones y
proyectos. El día 4 de julio, la Hna. Lisette y
Luciana fueron invitadas a presentar el proyecto
REIBA, que fue tan generosamente recibido por
la congregación, tanto por el espacio de oficina
como por la acogida de las dos en su casa.
Después de su explicación, algunas hermanas
aclararon sus dudas.
Aprovechamos esta oportunidad para agradecer
a la Congregación de Hermanas Adoradoras
quienes, como tantas otras congregaciones
religiosas, contribuyen a este proyecto siendo
una fortaleza para esta red.

EQUIPO  REIBA - BRASIL

El miércoles 03 de julio Luciana se reunió con el
Fraile Paolo Braghini, en la casa de los

Capuchinos en Manaus, para establecer una
conversación inicial sobre la posibilidad de que

en Belém do Solimões, comunidad donde el
fraile desempeña su misión pueda ser una

posible presencia como REIBA Local. 



El día 16 de julio se visita a la Escuela de Ensino
de Língua Materna Apurinã. La líder María Ivone
y la Prof. Luarda mostraron el espacio y
contaron una realidad difícil y los desafíos de
enseñar una lengua indígena en un contexto
urbano. Finalizamos con un delicioso
lanzamiento.

NOTIREIBAJulio 2024
voluntariado.reiba@gmail.com

Entre los 13 al 26 de julio la Hna. Lisette Escárate Ramos (Coordinadora de la Comisión de
Voluntariado) visitó a las REIBAs de Dicaro y Silvayacu, siendo testigo del trabajo abnegado
de estas REIBAs. En esta visita se buscó a través de la escucha y el diálogo, animar los
procesos que estas emprenden en el Territorio. 
Gracias a estas REIBAs por el servicio de cada día realizado con tanto amor 
¡Dios bendiga su labor!

Agradecemos tanto a la
Congregación de las
Misioneras de María
Inmaculada y Santa

Catalina de Siena
(Misioneras de Madre

Laura) como a la
Congregación de los

Hermanos Maristas por
el recibimiento fraterno
a la Hna. Lisette en su

paso por Ecuador  

COORDINACIÓN CENTRAL 



El día sábado 6 de julio la Radio "EnFamilia medios" de Phoenix
Arizona, Estados Unidos entrevistaron a la Voluntaria Sydney y a

la Hna. Lisette, quienes en representación de REIBA dieron a
conocer la red y promovieron el voluntariado entre los auditores.
Fue un grato espacio en el cual se va dando a conocer el trabajo

que con tanto cariño buscamos juntos/as realizar en el
Territorio.

COMISIÓN VOLUNTARIADO

Comenzamos a prepararnos para el
programa de Formación del
Voluntariado REIBA 2024,
reuniéndonos con algunos
profesores/as que nos acompañaran.

Este año tenemos la alegría de hacer de este un espacio una oportunidad de formación
para todos aquellas personas interesada en aprender junto a otros, por eso están abiertas
las inscripciones para todos aquellos/as  que realizan algún servicio, voluntariado o
trabajan en el Territorio.

Iniciamos este jueves 1 de agosto ¡Te esperamos!
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C O M I S I Ó N  E I B

REIBA  
FÁTIMA

15 de julio,  la REIBA Fátima comenta que
uno de sus grandes avances para la
implementación del calendario ecológico
que vienen trabajando es que contarán con
el apoyo de la Universidad Autónoma del
Beni gracias a la firma de un convenio con
el Vicariato, quienes enviarían técnicos
especializados en las distintas áreas; suelo,
agua, etc. para poder preservar de una
mejor manera la riqueza del lugar.

A su vez comentan que en este segundo
semestre tiene como objetivo retomar la
socialización de la importancia del AICLE
con algunos profesores para que luego
puedan llevarse a cabo las réplicas de las
sesiones de los EFTs virtuales y así poco a
poco lograr la implementación de las
herramientas brindadas.

Oremos para que todo este nuevo
proceso y trabajo con instituciones

educativas de pre grado puedan lograr
resultados que beneficien a la comunidad
manteniendo la armonía de la naturaleza

con las nuevas tecnologías.
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C O M I S I Ó N  E I B

REIBA  
MAMA-BWE

15 de julio,  la REIBA Mama-bwe a pesar de atraversar actualmente algunas
dificultades burocráticas y políticas propias de la región, se mantiene firme
y con el apoyo de las personas de la comunidad para poder continuar con la
elaboración y actualización del material EIB. Se encuentran elaborando
cartillas acerca de la maloca y las artesanías. También comentaron que
visitarán otras comunidades próximas para poder replicar las sesiones del
módulo.

Como objetivo a corto plazo tiene concluir estas cartillas para poder presentar
a la experta, Hna. Inés y saber si van por buen camino o cómo seguir
mejorando.

Se tiene previsto un primer encuentro con la Hna. Inés a fines de septiembre.
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C O M I S I Ó N  E I B

REIBA  

SARRAPIA16 de julio,  la REIBA Sarrapia
comenta que han trabajado un
material extenso de 62 páginas
donde plasmaron información
importante de la comunidad para ser
empleada en la elaboración del
calendario ecológico. Dicho
documento será socializado con los
profesores al retornar de vacaciones
para luego continuar con la
elaboración de las fichas y las
situaciones significativas.

Tienen como objetivo la socialización
y la elaboración de las fichas hasta
fines de septiembre para luego poder
compartir con el experto el avance y
saber si siguen con la misma
metodología o habría algo que
modificar.

También comentaron que brindarán
apoyo a las REIBAS de Pueblo Nuevo y
Átana.

Desde REIBA les agradecemos mucho
este caminar juntos en el territorio
colombiano y pedimos a Dios que sea
siempre la guía para poder
desplazarse en el territorio con la
alegría que les caracteriza.  
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C O M I S I Ó N  E I B

REIBA  

SILVAYACU
16 de julio,  la REIBA Silvayacu
recibió recientemente a la
voluntaria Cecilia con quienes
empezarán a trabajar con una
nueva metodología con el fin de
motivar a los profesores de la
comunidad para seguir buscando
la tan deseada revitalización de la
lengua originaria.

Comentan que han empezado
visitando algunas familias para
conocer de más cerca el sentir
respecto a la lengua originaria y el
porqué de no hablarla en la
actualidad.

Tiene como objetivo a corto plazo
el realizar un diagnóstico de la
comunidad a través de una
evaluación para poder entender
algunas causas que han o están
haciendo desaparecer la lengua y
desde allí partir para elegir una de
las estrategias expuestas por la
profesional y así poder nuevamente
re enamorar a la comunidad de su
identidad a través de su propia
lengua originaria.
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Oremos para que este proceso de
visita personal sea recibido con

buena apertura y con miras a revivir
aquello que se está dejando de lado

y es de gran riqueza cultural.



REIBA  WIJINT

18 de julio,  la REIBA de Wijint comenta que se encuentran trabajando
el calendario ecológico paralelamente al calendario educativo del
ministerio gracias a que han podido complementar muy bien el trabajo
ya que ambos tienen como objetivo  situaciones  significativas
similares.

El equipo de trabajo está conformado en su totalidad por profesores
quienes al mando de la Hna. Maruja, actualmente directora de la U.E,
han podido adquirir las herramientas brindadas por el Prof. Grimaldo
gracias a las réplicas realizadas.

Como objetivo a corto plazo, el equipo local tiene previsto diseñar las
situaciones significativas para este segundo semestre.
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C O M I S I Ó N  E I B

REIBA  
PUEBLO NUEVO y ÁTANA

19 de julio,  la REIBA de Pueblo
Nuevo se encuentra en fase de
recopilación de información para
complementar la matríz de su
futuro calendario ecológico, dicha
información la están obteniendo
gracias al cacique quien tiene un
amplio conocimiento de la cultura. 
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19 de julio, la REIBA de Átana a
pesar de estar distanciada
geográficamente, se mantiene
activa y con deseos de seguir
avanzando en la elaboración de
material EIB. Ambas REIBAS en este
segundo semestre contarán con el
apoyo de la REIBA Sarrapia!

Se tiene previsto un primer encuentro con el Prof. Grimaldo y la Hna. Inés
Ochoa a fines de septiembre con el fin de conocer sus avances y poder
seguir trabajando bajo una guía especializada.

La red poco a poco va interconectándose para lograr mejores
resultados, pedimos que Dios les ilumine en este nuevo caminar

juntos en pro del logro de sus objetivos!



COMISIÓN EIB

REIBA  AISHALTON 

23 de julio,  la REIBA de Aishalton
da a conocer sus grandes
avances respecto a la
elaboración del Calendario
ecológico, este se ha concluido en
la parte gráfica y ahora tienen
como objetivo a corto plazo
seguir nutriendo la matríz y
empezar a definir las situaciones
significativas que trabajaran en
este segundo semestre.

Se tiene previsto un primer
encuentro con el Prof. Grimaldo a
fines de septiembre donde darán
a conocer sus avances y así tener
una retroalimentación por parte
del experto.

Desde el comité EIB felicitamos y
continuamos motivando a seguir
con el mismo ritmo al equipo local
con miras a lograr su objetivo
propuesto al inicio de la gestión!

NOTIREIBAJulio 2024
voluntariado.reiba@gmail.com



C O M I S I Ó N  E I B

REIBA  

IAUARETE
29 de julio,  la REIBA IAUARETE nos
comparte que se ha propuesto un
calendario de trabajo en base a la
disponibilidad de los profesores quienes
trabajan 40h semanales para poder
seguir avanzando con el Calendario
ecológico y el diseño de fichas EIB que
saldrán de la información del propio
calendario.

A pesar de tener algunas limitaciones del
idioma, ellos se encuentran motivados
para continuar con el proceso de manera
presencial con el apoyo de las Hnas.
Mariluce y Ana Cristina.

La REIBA Iuaurete cuenta con un
calendario ecológico que debe ser
actualizado debido a los cambios que
han surgido por el calendamiento global.

Pedimos a Dios por la restauración de
nuestra madre tierra quien poco a poco

va mostrando las heridas que los
humanos le hemos hecho por nuestro

consumismo desmedido.

NOTIREIBAJulio 2024
voluntariado.reiba@gmail.com



REIBA  DIKARO

C O M I S I Ó N  E I B

31 de julio,  la REIBA DIKARO
comenta que actualmente vienen
acompañando a jóvenes
universitarios de dos
universidades a quienes con ayuda
de la metodología AICLE esperan
conseguir que puedan lograr una
mejor comprensión de lo
aprendido en la universidad.

El esfuerzo de las voluntarias
Martha e 
Isabel será de gran importancia en
este acompañamiento de estos
futuros profesores y turistólogos
quienes trabajarán con niños,
jóvenes y adultos de su
comunidad.

Pedimos a Dios les continúe
iluminando para buscar siempre
nuevas estrategias de trabajo con
los jóvenes  sin olvidar la alegría
del compartir y aprender!.

NOTIREIBAJulio 2024
voluntariado.reiba@gmail.com



COMIS IÓN AMPLIADA

1ro de Julio, se lleva a cabo la reunión con la Comisión Ampliada previa a
la 2da Asamblea General 2024.

El comité EIB hizo un breve recuento del origen de los EFTs hasta la
actualidad, su propósito y su proyección para este 2do semestre del
año 2024. 

Se recordó que estos encuentros formativos se realizan con el fin de
tratar de cubrir la necesidad de formación que los docentes de las
distintas misiones donde REIBA está presente mencionaron necesitar en
los diagnósticos realizados.

A su vez se aprovechó el espacio para escuchar el sentir de los
voluntarios presentes respecto a cómo están viviendo todo este proceso
quienes mencionaron que el ir acompañados es siempre el mejor
camino para que las cosas se puedan realizar de una mejor manera.

NOTIREIBAJulio 2024
voluntariado.reiba@gmail.com



4to aniversário!
9 Julio 2020-2024

9 de julio, se realiza la 2da Asamblea General 2024 y su vez la
commemoración del 4to aniversario de REIBA.

En este gran compartir se tuvo la presencia del presidente de REIBA,
Mons. David Martinez y el presidente de la CEAMA, Card. Pedro Barreto
quienes nos compartieron muy efusivamente las raíces de esta gran red
que va creciendo poco a poco con la ayuda de Dios y de todas las
personas involucradas en la misión.

También se dió a conocer que las Hnas. Lauritas poco a poco asumirán la
coordinación de REIBA, quienes se muestran muy agradecidas por la
confianza y a su vez sienten que será un gran desafío pero que al contar
con un equipo sólido formado por el Padre Pablo Mora Sj, será muy
llevadero.

Desde los distintos comités dieron a conocer los objetivos para este 2do
semestre del año.

Comité EIB: Continuar con el proceso de los EFTs de manera presencial
con miras a las asesorías personalizadas con los expertos a fines de
septiembre

Comité del voluntariado: Iniciar el proceso de formación de nuevos
voluntarios y de aquellas personas que sientan el llamado para cursar
algún módulo en pro de la educación, bienestar y otros.

Comité de comunicación: Nos invita a seguir interactuando con las redes
sociales de REIBAS para poder llegar a más personas que se sientan
identificadas con la misión.

FEL IZ



4to aniversário!
9 Julio 2020-2024

FEL IZ



DONATIVOS PARA REIBA
Después de 3 años, REIBA está listo para continuar tejiendo
nuestra red y expandiendo nuestro impacto en la educación

indígena amazónica.  

¡Ayúdanos en nuestra misión por la educación indígena!  

¡ D O N A  @  R E I B A . O R G !¡ D O N A  @  R E I B A . O R G !

CON TARJETA DE DÉBITO O
CRÉDITO A TRAVÉS DE PAYPAL

 TRANSFERENCIAS NACIONALES E INTERNACIONALES A LA CUENTA
CORRIENTE DEL VICARIATO APOSTÓLICO DE PUERTO MALDONADO:

BANCO DE CRÉDITO DEL PERÚ – BCP
CUENTA:  485-26442571-6-4
CCI: 002-48500264425716417
CÓDIGO SWIFT DE 8 LETRAS: BCPLPEPL
CÓDIGO ABA:  026006127 
TIPO DE CUENTA: CORRIENTE

NOTIREIBAJulio 2024
reibacomunicacion@gmail.com

 JUNTOS TEJEMOS LA RED 🙏


